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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

会長の時間 星　勝治 会長

矢野先生、パットさんようこそいらっしゃいまし

た。

留学生のパットさんはお父様がロータリアンです

からこのたびの留学にはとても理解がある方だと

思います。

十分に日本の生活や文化、スポーツを楽しんでく

ださい。

第２７回日立市ミニバスケットボールスポーツ少

年団交流大会に行ってまいりました。

日立南ロータリークラブが後援をして８年目にな

りますが年々参加チームも増え今年も盛大に開催

することが出来ました。当クラブとしまして今後

も日立市ミニバスケットボールスポーツ少年団交

流大会の後援、日立ふきのとうの会の援助等を国

際奉仕も含めまして貢献して行きたいと思いま

す。

　矢野先生、パットさん日立南ロータリークラブ

へお越し頂き有難うございます。

幹事報告させていただきます。

・日立郷土かるたの改訂版完成に伴い当会で改訂

版を１００箱購入いたします。（第４回理事会

決定）

・今月は米山記念奨学会と職業奉仕の強化月刊で

す。

・当会の鈴木会員より日立ふきのとうの会へ仕事

を依頼しました。

・次回は夜間例会となります。

以上です。

幹事報告 鹿志村 高道 幹事

弓野 博司 ＳＡＡ委員長



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 27,000円 累計額 364,000円

本日のプログラム：外部卓話

留学生挨拶

　皆さんこんにちわ。はじめまして。私はヤンヤポ

ーン・チャンヤコーンです。ニックネームはパット

です。タイから来ました。今は日立二高の留学生で

す。部活はバスケットボールです。よろしくお願い

たします。初めての学校はちょっと寂しかったで

す。でも今は大丈夫です。友達や先生やホストファ

ミリーが優しいからです。最初日本語は難しいと思

いました。でも今は勉強しました。私のホストファ

ミリーは良い人です。家には犬がいます。名前サリ

ーです。サリーはダックスフントです。本当にかわ

いいです。お母さんは料理が上手です。毎日おいし

い料理をたべることができます。私は少しお手伝い

します。私は日本の全てが大好きです。例えば日本

の料理や相撲や桜、祭りや温泉、文化が好きです。毎

日自転車で学校へ行きます。タイでは自転車で行き

ませんので新しい体験です。でも疲れました。でも

面白かったです。私は自信がつきました。ロータリ

ーがこの様なチャンスをくれてありがたく思って

おります。本当にありがとうございました。
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矢野先生、パットさん、卓話宜しくお願い�
致します。
星　　勝治　鹿志村高道　岩崎　敬次
長山　行夫　山本　忠安　鎌田　栄
武藤　真一　小澤　興

研修の為、理事会のみ出席で失礼します。
高島　章行

北海道から松茸、甲府からぶどうが届きました。
宮本　尚彦

新世代委員長として、ミニバスケット会観戦
してきました。
須田　　晃

県展書道で奨励賞を受賞しました。
石川　國博

交換留学生のパットさんようこそ
弓野　博司　木本　貴一　大森　孝之

長男が来春高校受験です。塾の三者面談に行っ�
て参りました。どうなることやら！？
小林　英典

９月のニコニコ賞発表です
白石　満義

昨日、金木犀の香る中、花束が届き、
結婚記念日を思い出しました。
須田　　晃

ニコニコＢＯＸ 白石　満義　委員長

出席報告 代理　弓野 博司

会員数

35名 17名 18名 51.52％ 69.70％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除

今月のラッキースマイル賞

弓野会員

川崎親睦委員長10月の誕生・結婚祝

誕生祝 １０月　２日�

１６日�

３１日

木本 貴一 会員

佐藤 勝克 会員�

山本 忠安 会員

結婚祝 １０月　４日�

６日�

１２日�

１４日

２４日

３０日

高島 章行 会員

須田 　晃 会員�

長山 行夫 会員

小室 幸久 会員

白土 仙三郎 会員

白石 満義 会員

みなさんおめでとうございます。



この度はパットさんの受入、並びに本校小川の派遣

に際しまして本当に感謝致します。本校は国際交

流、留学の送り出し、受けいれに積極的な学校です

がそういったサポートがないと中々学校独自では

やっていけない事も沢山ございますので感謝した

いと思います。（以下要約）

・�現在パットさんは滑川町の飯村さん宅にホーム

スティしております

・�今、家庭では殆んど日本語で話をしている

・�留学生は３ヶ月くらいで日本語を使うので早い

方である

・�料理の手伝いをしている。（日本料理をつくって

いる）

・�タイ留学をした片山とタイ語を使って話をして

いる

・�本日から助川小学校の英語活動のお手伝いを朝

10分程度している

・�日本語の指導に関しては日本語指導員を派遣い

ただき週に２時間程している

・�日立中央ＲＣ留学生のナターシャさんと共に指

導を受けている

・�日本語による説明にはまだ理解できない所があ

るが清書して理解しようとしている

・�古典については漢文も含まれる為一番苦労して

いるようである

・�クラスメートに溶け込んで学校生活を送ってい

る

・�放課後はバスケットボールの活動に参加してい

る

・�週末も含めて練習に参加し生徒たちと汗をなが

している

・�茶道部にも参加し茶道の体験もしてもらってい

る（足が痛かったとの事）

・�ホームスティ先の叔母さんに茶道の話をした所、

茶碗をもらい喜んでいる

・�学校の文化祭ではたこ焼きを焼き非常にいい体

験をしたようである

・�先日イングリッシュディではタイの踊りを全校

生徒の前で披露してくれた

・�時間がない中、踊りに使う装飾品を自ら紙で作り

非常に努力をしてくれた

以上の様に、学校でも家庭でも落ち着いて生活して

おり今後更に日本の理解を深めてもらえればと考

えております。また何かありましたらお伝えしてゆ

きたいと思います。ご拝聴いただきどうもありがと

うございました。

日立二高　矢野先生


